

Ein Kessel Buntes in Waldkirchen



Die Einwohner bieten Attraktionen zum Schauen und Mitmachen an. Zudem ist das Instrument des Monats zu hören.

Von Silvia Kölbel

erschieden am 18.05.2018

Waldkirchen. Die Waldkirchener laden für den Pfingstsonntag zu "Rumsteing und Zeich zeing" ein - zu gut Deutsch: Herumlaufen und Sachen anschauen. Laut Auskunft von Manuela Wolf, der Vorsitzenden des Heimatvereins Dorfgemeinschaft Waldkirchen, sind für die Zeit ab 11 Uhr zehn Stationen zu verschiedenen Themen geplant.

Die Vorsitzende: "Es gibt eine Station für das Handwerk. Dort präsentieren sich unter anderem Zimmerei und Klempnereibetriebe." Der Obstbau ist vertreten. Beim Bäcker gibt es "Kunst und Kuchen". Die Feuerwehr und der Kindergarten präsentieren sich. Auch private Initiativen seien dabei. Margitta Eichmann widmet sich dem Thema Handarbeit, Klöppeln, Kreatives. Bei Maria Hähnel gibt es einen Einblick in die Landwirtschaft von früher. Im Bürgerhaus informiert die Jagdgenossenschaft über das Weidwerk, stellt Waffen vor und bringt Jagdhunde mit. Der Jugendklub hat geöffnet.

Für 17 Uhr lädt Pfarrer Frank Pauli zur Orgelvesper ein. Landeskirchenmusikdirektor Markus Leidenberger stellt musizierend die Schuster-Orgel vor. Die Sächsische Landeskirche wählte das Kircheninstrument zur Orgel des Monats. Am Abend gibt es dann ab 20 Uhr auf dem Parkplatz des Bürgerhauses Livemusik mit dem Duo Cashing Summer aus Nashville/USA. Bei Regen verlegen die Organisatoren diesen Teil der Veranstaltung in das Bürgerhaus.

Der Vormittag startet mit einem Familien-Crosslauf, der 10 Uhr beginnt und außer sportlichen Fähigkeiten auch noch viel Kreativität und Augenmaß beim Absolvieren der einzelnen Aufgaben verlangt. Für die Bewirtung der Gäste sei bestens gesorgt, versichern die Organisatoren.

Damit sich Ortsfremde im Dorf orientieren können, sind an den Parkplätzen Flyer erhältlich. "Dort steht, wann und wo welche Veranstaltung stattfindet. Keine der Stationen geht über den ganzen Tag, aber es ist immer etwas los", erklärt Mitorganisatorin Silvana Hoher. Parken ist entlang der Hauptstraße möglich und auf der großen Wiese an der Irfersgrüner Straße.